

令和5年2月7日（火）

今日は、学園朝会で「9年生を送る会」を行いました。広南学園の最高学年として、運動会や百人一首カルタ大会などで、リーダーシップを発揮し、下級生に優しく接してくれた9年生に、感謝の気持ちを伝えるために、小学校の児童委員会が企画しました。1・2年生がプレゼントのメダルを渡したり、ふれあいゲームをしたりして、9年生に喜んでもらいました。

9年生は、小学校6年生の3学期から新型コロナウイルス感染症拡大により、教育活動が制限されました。それだけに、今日の会が開催できて、みんなが喜びました。9年生の皆さん、卒業まで、残り1ヵ月ですが、楽しい思い出を沢山作って卒業してください。

拍手の中、9年生の入場です



広南学園のリーダーとして頑張ってくれた9年生



1・2年生が、ありがとうメダルを渡しました



9年生も嬉しそうです



小学校の代表児童が感謝の言葉を述べました



ふれあいゲームを行いました



じゃんけんゲームを楽しみました



小学生も楽しんでいました



ふれあいゲームのくじで当たった3名が思い出発表



9年生代表生徒がお礼の言葉を述べました



拍手の中、9年生が退場しました



理科で、空気のあたたまり方について学習する4年



図画作品展に向けて版画を作成する3年生



5年生も多色刷り版画を作成しています

